

## Eine gelungene Premiere

Dressurreiten Léonie Guerra präsentierte beim stark besetzten nationalen Turnier in Dielsdorf erstmals ihr Nachwuchspferd Galina im Prüfungsviereck. Und: «Es ist super gelaufen.»

## **VON ROBERT BRÜSTLE**

n Dielsdorf kam es zu einer Premiere. Erstmals startete Léonie Guerra mit ihrer erst achtjährigen Rappstute Galina in der Dressurprüfung M28. «Mein Ziel in Dielsdorf ist, Galina nun auch im Prüfungsviereck kennenzulernen und ihr Ruhe und Sicherheit zu vermitteln. Ausserdem möchte ich meine Nachwuchshoffnung nun endlich auch präsentieren und hoffe, dass die elegante Stute auch bei den Richtern gut ankommt», sagte die junge Liechtensteinerin im Vorfeld.

Die M28-Prüfung in Dielsdorf wurde in Dreiergruppen durchgeführt, wobei Guerra mit den beiden Schwestern Antonia und Naomi Winnewisser eingeteilt wurde. Die Schaanerin erzielte mit 68,4 Prozentpunkten innerhalb ihrer Gruppe das beste Resultat. In der Gesamtwertung kam die Dreiergruppe mit Guerra auf Rang fünf. Gewonnen wurde die stark besetzte Prüfung von drei WM-Teilnehmern, die gemeinsam eine Gruppe bildeten. «Es lief wirklich gut. Galina hat bei ihrem ersten Wettkampfeinsatz die Prüfung souverän gemeistert», sagte Guerra. «Da die Halle bunt dekoriert war und es auch ziemlich laut war, ist Galina zwar einige Male erschrocken - das war ja Neuland für sie. Aber insgesamt war es nicht so schlimm, denn sie war danach gleich wieder fokus-



Léonie Guerra stand mit Galina erstmals im Prüfungsviereck. (Foto: ZVG)

siert.» Nach der gelungenen Premiere ist sich Guerra sicher, dass «ich mit Galina zuversichtlich in die Zukunft schauen kann». Dies bestätigte auch Opa und Betreuer Otto Hofer, der mit dem Auftritt von Galina ebenfalls «sehr zufrieden» war.

## Comeback mit Dharkan

Und schon kommendes Wochenende geht es für Léonie Guerra und Galina weiter. Wieder in Dielsdorf, diesmal aber bereits auf S-Level (Prüfung St.

Georg). Mit dabei ist dann auch Dharkan, der von Mai bis August eine Verletzungspause hatte. Mit ihm bestreitet Guerra die Prüfung Intermédiaire 2, welche an internationalen U25-Wettkämpfen auch die erste Teilprüfung ist. Das kommende Turnier in Dielsdorf ist für alle Altersklassen offen und garantiert daher wieder ein starkes Teilnehmerfeld mit Schweizer WM-Teilnehmerinnen und -Teilnehmern und Olympioniken der Elite-Altersklasse.